



L'alimentation et le territoire

Publié le 11 octobre 2023

S'il y a un sujet qui intéresse la société civile c'est bien la question de l'alimentation et surtout « Comment et que mangerons-nous demain ? »

Le Conseil de Développement participe donc activement à la construction du Projet Alimentaire Territorial, à la fois dans les instances de décision, mais également dans les ateliers thématiques. Hâte d'être acteur auprès de la CASA pour porter les actions du Projet Alimentaire Territorial auprès de la société civile.